

# BROADCAST

## Peringatan HUT RI KE-78 Tingkat Kabupaten Samosir Tahun 2023, Bupati Vandiko Sebagai Inspektur Upacara

Karmel - [SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID](http://SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 21:58



SAMOSIR- Dengan mengusung Thema "Terus Melaju untuk Indonesia Maju" Pemerintah Kabupaten Samosir menggelar Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023 yang ke-78 di Tanah Lapang Pangururan, Kamis (17/08/2023).

Upacara peringatan hari ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023 yang ke-78 tersebut Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang, Ketua DPRD Samosir Sorta E. Siahaan, mantan Pj. Bupati Samosir Wilmar E. Simanjong, Kapolres Samosir, Yogie Hardiman, Kasdim, G. Butarbutar, Kajari Samosir, Andi Adikawira Putera dan lainnya

Peringatan HUT RI ke-78 tahun 2023 mengangkat Tema "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju". Sejalan dengan tema tersebut Pemerintah Kabupaten Samosir menetapkan sub tema yakni : "Dengan semangat proklamasi mari kita bersatu dalam keberagaman, perkuat persaudaraan dan tingkatkan kinerja untuk mewujudkan Samosir sejahtera dan bermartabat secara ekonomi, kesehatan dan pendidikan".

Dalam pidatonya, Bupati Samosir Vandiko T. Gultom mengatakan, semangat juang dan rela berkorban yang telah dikobarkan para pahlawan bangsa, harus selalu dikenang, dihargai dan kita hormati, dengan cara mengisi kemerdekaan sesuai dengan profesi dan talenta kita masing-masing. Cita-cita luhur dan nilai perjuangan para pendahulu bangsa adalah mewujudkan negara dan bangsa Indonesia yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur dalam satu bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bupati Samosir mengajak seluruh peserta upacara dan masyarakat di Kabupaten Samosir untuk membangun keutuhan berbangsa dan bernegara menuju masyarakat yang adil, makmur dan sejahtera, dengan kecintaan dan kebanggaan sebagai bangsa Indonesia. Semangat dan tekad bagi bangsa Indonesia untuk memperkokoh kedaulatan, persatuan dan kesatuan bangsa termasuk saling peduli dan bekerja sama dalam berbagai aspek kehidupan,

kecintaan dan kebanggaan sebagai bangsa Indonesia, akan menumbuhkan semangat untuk berbuat dan bertindak dalam mengisi kemerdekaan. Dengan meningkatkan rasa cinta dan rasa memiliki Negara Kesatuan Republik Indonesia, akan mematrikan semangat juang kita dalam mengisi kemerdekaan untuk merdeka dari kemiskinan, merdeka dari kebodohan dan merdeka dari sakit-penyakit.

Lebih lanjut disampaikan, melalui sub tema pada HUT RI ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023, menjadi momentum yang baik untuk menyatukan tekad agar kita bersama sama, bahu membahu antara seluruh masyarakat yang didasarkan rasa persaudaraan dalam mengisi kemerdekaan dengan semangat kebersamaan dan bekerja sama mewujudkan perubahan Kabupaten Samosir kearah yang lebih baik, yaitu merdeka dari kemiskinan, merdeka dari kebodohan dan merdeka dari sakit-penyakit.

Melestarikan dan menjaga alam Samosir sebagai anugerah Tuhan yang maha kuasa dengan panorama alam yang indah dan danau toba yang mempesona sebagai kawasan geopark kaldera toba, anggota unesco global geopark (UGG). Menjaga kelestarian hewan dan tumbuhan (bio diversity), kelestarian budaya (cultur diversity) dan kelestarian warisan geologi (geo diversity) serta sebagai daerah destinasi pariwisata super prioritas (DPSP) Nasional.

"Mari bersama-sama perangi hoaks, informasi sesat yang dapat memecah belah

rasa persaudaraan dan persatuan kita, mari kita perangi perilaku korupsi, kolusi dan nepotisme yang sama sekali tidak mencerminkan sikap nasionalisme" ajak Vandiko.

Mempertahankan budaya gotong royong yang telah diwariskan oleh para leluhur dalam kehidupan bermasyarakat. Segenap ilmu pengetahuan dan profesi apapun macamnya, dari guru, pegawai, karyawan, pedagang, petani maupun pelajar sama-sama mengabdikan diri untuk kemajuan Kabupaten Samosir.

Pada peringatan HUT RI ke-78 , Bupati Samosir memberikan penghargaan Satya Lencana kepada ASN dengan pengabdian 10, 20 dan 30 tahun. Menyerahkan penghargaan kepada 5 orang anggota Polres Samosir yang berhasil mengungkap tindakan pidana pembunuhan sebanyak 4 kasus diwilayah Kab. Samosir. Menyerahkan Penghargaan kepada Kejari Samosir atas dukungan terhadap peningkatan PAD dan penyelamatan aset tanah Pemkab Samosir di Lokasi Aek Natonang Kec. Simanindo

Selain itu, Bupati Samosir menyerahkan petikan SK P3K tenaga Guru Tahun Anggaran 2022, menyerahkan beasiswa berprestasi tingkat SD, SMP dan SMA, penghargaan kepada Desa dan Kecamatan terbaik dalam pelaksanaan PBB dan penyerahan sertifikat halal kepada pengusaha/UMKM.

Bupati Samosir menyampaikan berbagai Keberhasilan Pemkab Samosir yaitu, Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas laporan keuangan pemerintah tahun 2022, Universal Health Coverage tahun 2023, Instalasi farmasi Kabupaten/kota yang melakukan manajemen pengelola obat dan vaksin sesuai standart tahun 2022 dengan skor 87,50, piagam penghargaan paramesti yang telah menetapkan peraturan Bupati Samosir tentang kawasan tanpa rokok, Dinas kesehatan Kabupaten Samosir terakreditasi sebagai instansi penyelenggaraan uji kompetensi jabatan fungsional kesehatan untuk jenis jabatan fungsional yang telah dilakukan penilaian.

Rumah Sakit Umum Daerah dr. Hadrianus Sinaga sebagai Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) telah berhasil menambah fasilitas pelayanan unit hemodialisis dan pelayanan telah mencapai paripurna bintang lima berdasarkan hasil akreditasi komisi akreditasi rumah sakit (KARS). Keberhasilan dibidang olahraga pada berbagai lomba, penetapan program pangula nature, pada pelaksanaan program percepatan penurunan stunting tingkat provinsi sumatera utara, Pemerintah Kabupaten Samosir meraih penghargaan praktik baik inovatif tingkat provinsi sumatera utara dan penghargaan perempuan berjasa dari Kabupaten Samosir, pada program dahsat (dapur sehat atasi stunting) tingkat propinsi sumatera utara, Pemerintah Kabupaten Samosir meraih peringkat terbaik I pelaksanaan program di kampung keluarga berencana tingkat Provinsi Sumatera Utara. Pada program yang sama, Bupati Samosir ditunjuk menjadi duta bapak Asuh Anak stunting tingkat Provinsi Sumatera Utara.

Pada bidang pariwisata, Kabupaten Samosir telah ditetapkan sebagai kota kreatif Indonesia tahun 2022 dengan subsektor seni pertunjukan, Pemerintah Kabupaten Samosir lolos sebagai 10 terbaik dalam kharisma event nusantara tahun 2023, Desa Hariara Pohan Kecamatan Harian masuk dalam 75 besar desa wisata tahun 2023, putri asal Samosir Sheira Hutabalian berhasil meraih top 6 kategori preteen dalam ajang miss teen universe international contest yang

diselenggarakan di Madrid, Spanyol dan sebagai juara umum dalam event wajah pesona indonesia tahun 2022.

Pada era teknologi digital, Kabupaten Samosir mendapatkan predikat Kabupaten Inovatif dengan indeks 46,64 poin dalam penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan, pelayanan publik, dan pemberdayaan masyarakat.

Dalam Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) di bidang penanaman modal meraih kategori baik dari penilaian BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal) dengan skor 63,719. Kategori A dari penilaian ombudsman dengan skor 90,3 dan kategori C dari penilaian kementerian PAN-RB dengan skor 75,14 serta berbagi keberhasilan lainnya.

Diakhir pidatonya, Bupati Samosir mengharapkan dukungan penuh, kerja nyata dan kerja ikhlas untuk mengambil peran, baik sebagai motivator, fasilitator maupun sebagai pelaksana dengan tindakan nyata untuk kemajuan pembangunan Kabupaten Samosir. Dengan demikian, kita akan melangkah pasti untuk merealisasikan visi terwujudnya masyarakat samosir yang sejahtera dan bermartabat secara ekonomi, kesehatan dan pendidikan.